

# <u>CAPITULO I</u> DESCRIPCIÓN DEL PROYECTO

# 1. DESCRIPCIÓN DEL PROYECTO

#### 1.1 GENERALIDADES

El diseño de piezas decorativas para fiestas infantiles requiere mucho tiempo de planificación, las molestias de organizarlo todo, buscar un espacio apto para la fiesta dónde los niños puedan jugar y divertirse,... Para facilitar el trabajo a los padres actualmente han aflorado empresas que organizan este tipo de fiestas en un recinto propio dónde ellos se encargan de todo.

Queremos aclarar que las fiestas en este tipo de recintos no son económicas. Pero quizás haciendo un balance sí compensen: por la comodidad que nos dan, la tranquilidad de tener a los niños jugando en parques de juegos seguros donde se les puede vigilar.

La organización y la planificación son importantes para que las fiestas infantiles sean un éxito, se tienen que tomar en cuentas varios detalles principalmente la temática de la fiesta es decir en que personaje o tema nos vamos a basar para hacer la decoración. Debemos saber con exactitud y, si es posible, con antelación, cuántas personas acudirán a la fiesta. Esto nos ayudará a poder calcular el espacio que necesitaremos y dónde podremos desarrollar la fiesta.

Las invitaciones serán un reflejo de la decoración por eso es muy importante que ellas tengan un diseño muy creativo y original.

El diseño además de ir aplicado en las invitaciones se plasmara en todos los detalles de la decoración. La mesa principal es el centro de atención mas grande en el cual podemos hacer relevante la temática de la fiesta ya que en ella se incluye varios elementos como son la torta, centro de mesas, cupcakes, chupeteras, sorpresas, globos, elementos decorativos creados en diversos materiales como fomix, plumafon, cartón, tela, papel, etc.

Las mesas de los invitados tiene relación directa con la mesa principal por razones de estética no llevara tantos elementos pues solo lleva un centro de mesa decorado con bocaditos y globos y la mantelería de diversos colores aplica a la mesa y a la silla de

manera armónica con la temática de la fiesta.

Como parte de la decoración la caja de regalos también juega un papel importante porque es la primera impresión que se llevan los invitados.

Los murales son un detalle esencial pues hay se puede plasmar y dar sentido al tema del cual se ha hecho la decoración pues sobre ella podemos aplicar varias técnicas de pintura y manualidades que nos ayudan a crear el ambiente que se necesita y que quiere el cliente, además este el fondo sobre el cual va ir soportado toda nuestra decoración.

Y por ultimo tenemos las sorpresas que al ser un recuerdo que se van a llevar los invitados toma un papel muy importante porque es el detalle que va hacer que te posesiones en el medio y por ende va a tener reconocimiento del consumidor. Esta tiene que ser creativa, practica por ir dirigida especialmente a los niños.

Es por eso que ofrecemos un lugar el diseño y elaboración de piezas decorativas para niños y bebés, confeccionadas artesanalmente, como objetos únicos hechos a mano; con toda la delicadeza y alegría que los niños merecen para su espacio. Combinación de texturas, materiales y colores, fomis, telas, cintas, apliques, y más...

#### 1.2 ANTECEDENTES

Según los registros del 2009 en el Cuerpo de Bomberos de la ciudad de Guayaquil hay 19 locales de fiestas infantiles registrados con todos los permisos, ya con los datos de esta investigación nosotros los hemos dividido en 3 grupos, los cuales son:

- Organizadores de fiestas con local incluido
- Decoradores y diseñadores de fiestas
- Locales de fiestas infantiles

Los organizadores de fiestas con local incluido son los mas completos en cuanto al servicio porque que ofrecen varios elementos ademas de la decoración para la

organziacion de los eventos infantiles entre los mas importantes se encuentran: escenografias con globos, animaciones, tortas y bocaditos, mesas, sillas, inflables,etc.

Los más importantes en el medio son:

- Party Packs
- Piruetas
- Play Jump
- Le Mirage
- Chikuelos
- Funparty
- Chiquimar
- Arco Iris

Estos tienen un promedio de tres fiesta infantil cada fin de semana y de Lunes a Viernes cinco fiestas promedio, por lo general estos locales se encuentran en la zona norte (Urdesa, Ceibos, Alborada, Garzota) y vía a Samborondón.

Entre las que se dedican solamente a ofrecer sevicio de produccion tenemos:

- Chio Arosemena de Manrique
- Milenita's Parties
- Fiesta
- Karina Velez

Ellos solo se dedican a decorar fiestas infantiles, baby shower, bautizos, cumpleaños en cualquier ambiente, local, casa, oficina, elaboran centros de mesa de motivos decorativos sorpresas, invitaciones, piñatas, apliques de pared, etc.

Esto por lo general son decoradoras que organizan todo desde su casa, mujeres que tienen algún tipo de interés por las manualidades.

Entre los locales de fiestas infantiles mas conocidos tenemos:

- FunnyPlace
- Pekes
- El Bosque Magico
- River Park
- Play Zone
- Aventura Park

Ellos te ofrecen el local con sillas.manteleria, mesas, carretas de comidas, globo y juegos mecanicos y animadora, etc.

Estos se encuentran la mayoría en la Garzota y en la vía Samborondon.

#### 1.3 IMPORTANCIA DEL ESTUDIO

Las empresas de realización de eventos infantiles en esta época tienen mucha acogida debido a la facilidad y comodidad que ofrecen, ya que cubren casi todos los detalles de un evento, pero de una manera muy básica. Muchos de estos como Funny Place, Arco Iris, etc., no trabajan de forma creativa y original, sino de forma repetitiva, ofreciendo casi siempre el mismo servicio.

Al plantear este proyecto queremos brindar un producto diferente, de manera que podamos individualizar el servicio para cada ocasión, cubriendo cada detalle de los diferentes piezas decorativas para fiestas infantiles, detalles únicos que comprende: Invitación, centro de mesas, diseño de la torta de fonda, chupeteras, sorpresas, globos, apliques de pared y demás elementos decorativos creados en diversos materiales como fomis, plumafon, cartón, tela, papel, etc.

Cada diseño y elaboración de las piezas decorativas para fiestas infantiles hará que la fiesta sea diferente y muy divertida, demostrando así que no todo lo bonito sea lo más caro, porque al final estos detalles son los que harán que la fiesta sea especial.

# 1.4 OBJETIVOS

Mediante la realización del proyecto de evaluación sobre diseño y elaboración de piezas decorativas para fiestas infantiles en la ciudad de Guayaquil se pretende como:

# 1.4.1 OBJETIVO GENERAL

Lograr como objetivo general mejorar en individualizar la decoración de fiestas infantiles, mediante la creación de las piezas decorativas.

# 1.4.2 OBJETIVOS ESPECIFICOS

- Donde, para cumplir con este objetivo, se debe a la vez alcanzar los siguientes
  objetivos específicos:
- Determinar el conocimiento y las características deseadas por parte del consumidor meta, mediante la realización del estudio de mercado.
- Establecer una estrategia adecuada de promoción y publicidad través de un Plan de Marketing.
- Determinar el monto de la inversión necesaria, así como los costos de producción, distribución y comercialización del producto.
- Analizar la factibilidad financiera de llevar acabo el proyecto.